

2年生 3学期の様子

6年生ありがとう集会



6年生ありがとう集会 はじめの言葉

01 13:37

オープニングの言葉を2年生出し物実行委員の8人が担当しました。
 2年生の出し物では、この8人がクラスの意見をまとめ、練習の呼びかけも行いました。クラスの意見から、国語科「お手紙」をもとにした劇をやること、音楽科「こぎつね」「山のポルカ」の替え歌を作ること、鍵盤ハーモニカの演奏をすることと決まりました。下記の替え歌の歌詞は、ほとんど子供たちが作ったものを使っています。
 「お手紙」のかえるくんからがまくんへの手紙も、こんなふうに変えて、6年生に呼びかけました。
 「親愛なる6年生のみなさん。ぼくたち、私たちは、6年生が富士見小のお兄さん、お姉さんであることをうれしく思っています。6年生の後輩 2年生」
 6年生に感謝の気持ちを伝えることができました。



「どうしたんだい、6年生のみなさん。さびしそうだね。」

<2年生が考えた
6年生を応援する替え歌>

♪すい すい 水泳
 水の中 水の中
 速くて すごいね 6年生
 きれいに 泳げて すご過ぎる

6年 リーダー
 すごいよね すごいよね
 いつも 優しく 教えてくれて
 きれいに お掃除 ありがとう

6年 組体操
 すごかった すごかった
 長縄 連続 見えないぐらい
 リレーも 速くて カッコいい

♪ みんな 好きな 6年生
 いつも いつも ありがとう
 ずっと ずっと 忘れない
 みんな 大好き 6年生



替え歌の相談 「ひそひそ」「ひそひそ」「ひそひそ」「ひそひそ」

あ〜あ